

平成28年11月21日 海南市立巽小学校 TEL 487-0036 http://www.tatsu-sho.kainan.ed.ip



🚣 学校開放月間を楽しんでいます。 🤹

先日、異幼稚園で世代間交流を行いました。園児と地域の生きがい教室の皆さんが交流しながら、一緒に花植えをしたり、園児のダンス や組み体操を観覧いただいたりと、楽しい時間を過ごしました。最後に、園庭にシートを敷いてティータイム、お菓子をいただきながら、 会話が弾みます。

初め、花植えの時には、おじいちゃん、おばあちゃんが聞いてくださることに返事をするのが精一杯の園児も多かったのですが、日向ぼ っこのお茶の時間には、どんどん言葉のやり取りが繰り返されていくのです。自分のこと、弟や妹のこと、鬩での生活、楽しいお遊びなど、 聞いてもらいたいことがいっぱいあふれてきます。

皆さんをお見送りする園児の中から、「こんなときは音楽をかけて見送ったらいいね」という声が上がり、アカペラで「ありがとう、あ りがとう、心からありがとう」と誰からともなく合唱し始める姿に、たくさんの支えをいただいてすくすく育っている子どもたちの成長が 嬉しくなりました。

異世代間の交流が園児の言葉と心を豊かに育ててくれている様子を、今回もたくさん見せてもらうことができました。11月は学校開放 月間です。日頃から地域の皆さんとの交流をたくさんいただいている小学校でも、様々な交流活動が展開されています。狂言鑑賞や料理教 室、人権教室、手話教室、プロバスケットボール選手の授業…どの授業でも、ゲストティーチャーとの出逢いを楽しみながら新しいことを 吸収しようとする真摯な姿を見ることができます。地域の方々には、5年生がしめ縄作りを教えていただいたり、6年生が中庭の花壇作り を一緒に取り組んでいただいたりという活動を行っています。

人と人との関わりの中で育っていく子どもたち、これからもいろんな出逢いと経験を重ねながら、成長していってほしいと願います。 学校長 藤田 直子

育友会活動

親子歩け歩け大会 11月12日(土)

育友会行事「親子歩け歩け大会」を行いました。育友会長と校長が先頭を歩き、各学年別に幼児・児 童・保護者・教員がわんぱく公園に向けて出発です。今年の参加者は、200名を超えていました。

途中、「巽地区をきれいにしよう」と道端に落ちているごみを拾いながら歩きました。特に、前列の 6年生は袋をいっぱいにしてがんばっていました。

交差点では、地域の方や地区役員・委員さんが安全に配慮してくださいました。ご協力、本当にあり がとうございました。

わんぱく公園では、お菓子まきやお弁当タイムなど、楽しいひとときを過ごし、帰路に就きました。

公民館文化祭協力

10月29日・30日は、公民館文化祭において、本部役員さんが模擬店での運営にがんばってくださいました。

給食物資鮮度調査 10月24日(月)

総務部の方が、大野小学校での給食物資の鮮度調査を行いました。朝早くからありがとうございました。

萬狂言

る声を出すことができました。

日本の伝統文化を味わう日と

なりました。

1年生食農学習

4年生人権学習

17日、人権擁護委員の皆

5・6年生パスケットボール

わんぱく公園へ出発

11月16日に、小学生・中 学生・保護者・地域の方々で、 「萬狂言」の皆さんによる狂言 を鑑賞しました。本物の狂言の 公演を見るのははじめての子 どもがほとんどです。5・6年 生が一緒に声を出すところも 族でいっしょにいただきました。 ありましたが、とても響きのあ

17日、JA女性会の皆さんのご 指導により、1年生が、「小松菜と 人参の蒸しパン」をつくりました。 包丁を上手に使って、小松菜を切り ました。出来上がったパンは色どり もよく、とてもおいしそうです。家



さんのご指導により、4年生 が人権学習を行いました。D VDを鑑賞したあと、みんな で「いじめ」 について考えま した。「相手のことを考えて の発言や行動が大事だ。」と いう気持ちをより強くもつ ことができました。



17日、「和歌山トラ イアンズ」の選手のご指 導により、5・6年生が バスケットボールを学習 しました。プロ選手から 直に指導してもらった子 どもたちは大喜びです。 これからの運動の場面に 生かしたいものです。



共育コミュニティレポート

出前授業

11月9日に、南 幸雄さん(田津原地区在住)にお越しいただき、 5年生が「気象庁の仕事 天気予報および気象情報」について学習しま した。観測業務や予報業務等の、気象台の仕事についてわかりやすく教 えていただきながら、教科書で学ぶことを実際のお仕事から知ることが できました。



いつもサポーターでお世話になっている身近な南さんのお話に、興味もより高まり、子どもたちは 熱心にお話を聞くことができました。

本当にありがとうございました。



海南市陸上記録会 10月25日、海南市内の6年生が紀三井寺陸上競技場に集い、海南市小学校陸上記録会が行われました。途中、 あいにくの雨にも見舞われましたが、50m走と希望種目に出場し、どの子も自分の目標に向かってがんばることができました。 < 6位入賞者>

走り幅跳び男子:狹間光起(3位 365cm)

走り高跳び男子:中西晃正 (2位 120cm) 高森梓翔 (5位 105cm)

走り高跳び女子:雑賀羽衣(3位 105cm) 前座領麻友(6位 100cm)

100m走男子:上山 健(1位 14秒59) 坂部公紀(5位 15秒28)

1000m走男子:伊藤凜々斗(2位 3分16秒01) 三栖滉介(4位 3分19秒02)

ソフトボール男子: 奥 昂星(6位 40.07m)

男子400mリレー: 巽Aチーム 伊藤凜々斗・上山 健・久保田遥斗・坂部公紀(2位 58.2秒) 巽Bチーム 今井京介・杉本春樹・狹間光起・前川大和 (4位 59.81秒)





12月行事

- 1日(木)登校指導·個人懇談会
- 2日(金)5年生外国語活動・個人懇談会
- 3日(土)フラワーアレンジメント(育友会女性部主催) 秋の美術展(市民会館) 巽地区人権教養講座
- 4日(日)秋の美術展(市民会館)
- 5日(月)語り(5B)マラソン大会(低・中)
- 6日(火) 県学力テスト スクールカウンセラー
- 7日(水)1年生昔遊び
- 8日(木)読み聞かせ 学校司書 マラソン大会(高) マラソン大会予備日(低・中)
- 9日(金)マラソン大会予備日(高) 5年生外国語活動
- 10日(土) 土曜ふれあい事業(しめなわ作り)
- 12日(月)語り(6A) 本部役員・役員・委員会
- 13日(火)6年生外国語活動
- 15日(木)キッズサポート(2・5年生)
- 16日(金)5年生外国語活動3年生わうくらす
- ! 19日(月)語り(6B)
- 22日(木)学校司書

クリスマス集会 2学期終業式





1月行事

- 9日(月)成人の日 海南市駅伝大会
- 10日(火)登校指導 セーフティネットの日 3学期始業式 給食開始
- 13日(金)5年生外国語活動
- 14日(土)海南市科学作品展(海南市民交流センター) 園児児童生徒作品展(市民会館) 土曜ふれあい行事(もちつき)
- 17日(火)6年生外国語活動
- 19日(木)学校司書来校
- 20日(金) 5年生外国語活動 3年生わうくらす
- 2 1 日 (十) 県 P T A 指導者研修会
- 24目(火)6年生外国語活動 スクールカウンセラー
- 27日(金)5年生外国語活動5年生電気学習
- 28日(土) 土曜ふれあい行事(ドッジボール)



校内マラソン大会 コース監視のご協力をよろしくお願いします。

低学年 12/5 (月) 9:50~ 予備目12/8 (木) 9:00~ 中学年 12/5 (月) 10:45~ 予備日12/8 (木) 9:40~

高学年 12/8 (木) 11:00~ 予備日12/9 (金) 9:00~